

Medieninformation Nr. 63/2019 | 24.10.2019 | skt Bianca Skotner

PR & Marketing Managerin

T+49 931 3908-137

Höhepunkte des Spielplans im November und Dezember 2019

Neue Tanzproduktion: "Es war einmal..."

In "Es war einmal..." begibt sich Kevin O'Day zusammen mit der Tanzcompagnie auf Spurensuche nach den universellen Parametern der menschlichen Kultur, die Raum und Zeit zu überdauern scheinen. Denn noch heute schwingt das, was einmal war, in uns nach. Unaufhörlich spüren wir die Ursprünge menschlichen Lebens und die Verbindung zur Natur, die Resonanz von Musik und Rhythmus in unserem Körper. O'Day setzt die künstlerische Zusammenarbeit mit dem US-amerikanischen Komponisten John King fort, der eine Soundinstallation eigens für dieses Stück kreiert. Premiere ist am 3. November um 18 Uhr im Großen Haus.

Fußballprofis in der Ausbildung: "Schwalbenkönig"

Philip will Fußballprofi werden. Für seinen Traum zieht er mit 13 Jahren in ein Nachwuchsleistungszentrum ein. Dort folgt sein Leben einem strengen Zeitplan: Frühsport, Schule, Hausaufgaben, Training und Punktspiele. Zum Glück hat Philips bester Freund Timo ebenfalls einen Platz im Nachwuchskader ergattert. Als Timo anfängt, systematisch zu foulen, muss er die Mannschaft verlassen. Und Philip realisiert, was für ein starkes Team sie hätten sein können, wenn er keine Angst vor seinen Gefühlen gehabt hätte. Ab dem 22. November ist "Schwalbenkönig" in der Kammer zu erleben.

Familienstück zur Weihnachtszeit: "Der Räuber Hotzenplotz"

Jedes Mal, wenn Kasperls Großmutter Kaffee in ihrer Mühle mahlt, erklingt ihr Lieblingslied "Alles neu macht der Mai". Als der Räuber Hotzenplotz die Musik hört, ist er so entzückt, dass er die Kaffeemühle raubt. Das können Kasperl und Seppel natürlich nicht auf sich sitzen lassen. Deshalb ziehen sie los, um dem Räuber das Handwerk zu legen und die entwendete Mühle ihrer rechtmäßigen Besitzerin zurückzugeben. Dabei hilft ihnen sowohl

Wachtmeister Dimpfelmoser als auch die Fee Amaryllis. Das Stück feiert am 24. November um 15 Uhr im Großen Haus Premiere.

# Deutschsprachige Erstaufführung in der Kammer: "5 Kilo Zucker"

Der wenig erfolgreiche Regisseur Gur versucht gerade als Lehrer Fuß zu fassen, als ihm der Geist seines verstorbenen Großvaters in Gestalt von verschiedenen seltsamen Fremden begegnet. Der Beginn einer ungewöhnlichen Verfolgungsjagd: Der Geist beauftragt Gur, die wahre Geschichte über die fünf Kilo Zucker ans Licht zu bringen, die er gemeinsam mit einem Bekannten während des Krieges zu schmuggeln versuchte. Der überforderte Enkel bemüht sich redlich, gerät dabei aber von einer brisanten Situation in die nächste. Gur Korens Stück feiert am 29. November in der Kammer seine deutschsprachige Erstaufführung.

### "Don't cry for me, Argentina": Das Musical "Evita" am Mainfranken Theater

"Evita" zeichnet in Rückblenden zentrale Lebensstationen der aus einfachen Verhältnissen stammenden Eva Duarte de Perón nach. Als uneheliches Kind in einem argentinischen Dorf geboren, schließt sie sich in jungen Jahren dem Barsänger Magaldi an und zieht mit ihm nach Buenos Aires. Dort arbeitet sie als Sängerin und erhält kleinere Filmrollen, bevor sie an der Seite des Staatsmanns Juan Perón zur First Lady Argentiniens aufsteigt. Von den Armen wird Evita für ihr soziales Engagement als eine Heilige verehrt, ihr früher Tod erschüttert das ganze Land. Ab dem 30. November ist das Musical mit Welthits wie "Don't cry for me, Argentina" aus der Feder von Andrew Lloyd Webber und Tim Rice im Großen Haus zu erleben. Matthew Ferraro, der bereits 2017/18 die "Sizilianische Vesper" am Mainfranken Theater inszenierte, kehrt als Regisseur nach Würzburg zurück.

# Paul Maar: "Schiefe Märchen und schräge Geschichten"

Paul Maars Fantasie ist legendär: Seine Werke gelten als Klassiker der Kinderbuchliteratur und sind weltbekannt. Nun ist sein neuester Schmunzelspaß erschienen: "Schiefe Märchen und schräge Geschichten". Unterwegs ist er zusammen mit seinen musikalischen Partnern Wolfgang Stute (Gitarre und Perkussion) und Konrad Haas (Keyboard, Flöte und Saxofon). Das Programm am 2. Dezember im Mainfranken Theater: eine Lesung mit Musik für Erwachsene, die sich ein kindliches Gemüt bewahrt haben. Für manche ist es ein Stück wiedererweckter Kindheit.

# Highlights aus dem Konzertkalender

Im zweiten Sinfoniekonzert der Saison trifft – dem Spielzeitmotto "Familienbande" getreu – Schwiegervater auf Schwiegersohn: Am 14. und 15. November erleben die Zuhörer in der Hochschule für Musik Antonín Dvořáks "Die Mittagshexe" op. 108 und sein Violoncellokonzert h-Moll op. 104 neben Josef Suks "Fantastischem Scherzo" op. 25.

Am 7. und 13. Dezember stimmen die Streicher des Philharmonischen Orchesters gemeinsam mit der Big Band Würzburg! e.V. im Großen Haus auf die besinnliche Zeit ein. Mit den Gesangssolisten Barbara Schöller und Armin Kahl heißt es dann "It's Christmas Time". Am 10. Dezember ist die Konzertgala außerdem in der Tauberphilharmonie Weikersheim zu Gast.

Im zweiten Kammerkonzert am 15. Dezember dreht sich alles um die Bratsche. Auf dem Programm stehen Werke für eine bis vier Violen unter anderem von Telemann, Schumann und Piazzolla.

Auch die beliebten Babykonzerte stehen am 21. Dezember mit auf dem Spielplan.

Neu in dieser Spielzeit ist das Format der Fugenhexe. Junge Besucher zwischen drei und acht Jahren erhalten am 14. Dezember musikalische Einblicke in das spannende Leben der kleinen Fugenhexe.

### Weihnachts- und Feiertagsprogramm

Das Festprogramm am 25. Dezember lockt mit Verdis Oper "Rigoletto", am zweiten Weihnachtsfeiertag darf sich das Publikum vormittags auf eine Vorstellung vom "Räuber Hotzenplotz" im Schauspiel sowie am Abend auf "Es war einmal…" der Tanzcompagnie freuen.

Das Konzert zum Jahreswechsel hält dieses Jahr am 30. Dezember sowie am 1. und 6. Januar eine "Aufforderung zum Tanz" bereit. Der Tanz spricht eine internationale Sprache, und so entführt dieser Abend unter der Leitung des Ersten Kapellmeisters Gábor Hontvári musikalisch an unterschiedlichste Orte der (Tanz-)Welt. Am Silvesterabend selbst sind im Großen Haus zwei Vorstellungen des Musicals "Evita" zu sehen.

 $\rightarrow$  27.11.

#### **Terminüberblick**

Text und Bühne: Kabale und Liebe

Premiere: Es war einmal...

W-Café presents: Als Deutsch noch nicht meine Zunge war

⇒ 12.11.

2. Sinfoniekonzert: Ferne Klänge

⇒ 14.11. & 15.11.

Matinee: Evita

⇒ 17.11.

Premiere: Schwalbenkönig

⇒ 22.11.

Premiere: Der Räuber Hotzenplotz

⇒ 24.11.

99 – Die öffentliche Probe: Evita

⇒ 26.11.

 Deutschsprachige Erstaufführung: 5 Kilo Zucker
  $\rightarrow$  29.11.

 Premiere: Evita
  $\rightarrow$  30.11.

 Paul Maar: Schiefe Märchen und schräge Geschichten
  $\rightarrow$  2.12.

Weihnachtskonzert: It's Christmas Time  $\rightarrow$  7.12., 10.12. & 13.12.

Fugenhexe → 14.12.

2. Kammerkonzert: Telemann – Schumann – Piazzolla → 15.12.

Babykonzert → 21.12.

Ferienworkshop: Der Räuber Hotzenplotz  $\rightarrow$  27.12. & 28.12. Konzert zum Jahreswechsel  $\rightarrow$  30.12., 1.1. & 6.1.

Viele weitere Produktionen, Termine, Informationen und Tickets im Internet unter www.mainfrankentheater.de bzw. www.mainfrankentheater.de/webshop. Theaterkasse: Tel. (0931) 3908-124.